

SHUTTERSTOCK



AUMENTARON LOS PRECIOS DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS Y SALUD.

## Inflación anual baja del 3% en Chile luego de casi cinco años

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) dio a conocer ayer que el índice de Precios al Consumidor (IPC) de enero tuvo una variación de 0,4%, lo que se ubicó dentro de la línea de lo esperado por el mercado.

Con este resultado, la inflación acumula un 0,4% en lo que va de 2026 y la variación a doce meses se situó en 2,8%, que es la cifra más baja desde febrero de 2021. Con ello, desde esa fecha, es la primera vez que este índice baja del 3%.

Entre las divisiones que aumentaron sus precios se encuentran las bebidas alcohólicas y tabaco (3,1%) con 0,109 puntos porcentuales, y salud (1,2%) con 0,102 p. p.; mientras que tuvieron bajas mensuales en sus precios el transporte (-1,3%), los

combustibles para vehículos personales (-3,3%) y el transporte aéreo de pasajeros (-11,8%).

El ministro de Hacienda, Nicolás Grau, dijo a ADN: "Que la inflación llegue a 2,8% es algo que se esperaba para este primer trimestre del año, pero que ocurra en enero y de forma tan marcada es muy bueno (...) Cuando uno tiene la inflación que tuvo el Gobierno cuando partimos, significa que estás obligado a crecer poco en los años que vienen, porque así se baja la inflación".

Acotó que "el Gobierno que viene va a tener todas las condiciones para crecer más por dos razones: la macroeconomía está ordenada, y porque también hemos hecho reformas que permiten crecer más". \*